
 

 

 
 

  

 

Chères Présidentes, 

Chers Présidents, 

Mesdames, Messieurs, 

 

Au préalable, je souhaite remercier Monsieur le Maire Alain Bourgeois et ses collaborateurs pour la mise à 

disposition des installations communales et pour leur soutien au club local.  

Le comité du Loir et Cher pour sa participation à la réalisation de cette AG et bien évidemment le club du 

SC Morée TT piloté par son Président Steven Halbot et son équipe de bénévoles qui se sont investis avec 

passion dans la préparation de cette AG. 

 

Dans un an, les JOP 2024 de Paris seront un souvenir et la nouvelle équipe qui prendra les rênes de la 

Ligue aura de nouveaux défis à relever.  

Nous allons donc aborder cette dernière année de l’olympiade avec enthousiasme et détermination comme 

toujours. 

Les bases pour nous projeter sont posées : plus haut, plus vite, plus fort, la devise olympique sera la nôtre 

durant cette année pré olympique. !!! 

Pour cela, prenons un temps ensemble et regardons le chemin parcouru avant de nous projeter. 

Les résultats de l’an passé nous confortent dans notre travail.  Grâce à vous, les clubs, le nombre de 

licenciés nous permet d’afficher la 4ème meilleure performance de la Ligue, très proche des 15000 licenciés. 

- Des animations durant cet été avec le partenariat de la Région Centre Val de Loire et l’opération « Prends 

Toi Aux Jeux ».  

- Des excellents résultats sportifs tels que des titres de champions d’Europe par équipe et en individuel et 

des titres de champions de France. Félicitations aux joueuses, aux joueurs mais n’oublions pas les 

entraineurs et les dirigeants pour leur travail afin de donner aux sportifs les moyens de performer et de 

réussir. 

Et tout cela avec des finances saines et maitrisées. 

 

 

Quelles sont les actions menées par la Ligue ? 

 
La cohésion territoriale……………. elle n’a jamais été aussi forte. 

La signature d’une convention pour le développement unissant FFTT/Ligue et les 6 comités.  

Les sollicitations, nombreuses, fédérales pour faire évoluer notre discipline, la réforme des licences, du 

Critérium Fédéral, le marketing etc etc etc… 

La signature d’une convention Ligue et ses 6 comités reconduite. 

La signature de convention de mise à disposition de salariés avec les comités du Loiret et du Loir et Cher. 

Le soutien de la Ligue pour vous aider dans vos projets. Soutien de vos projets auprès de l’ANS mais 

également soutien auprès des clubs non admissibles à l’ANS. 



 

 

 
 

L’embauche d’un salarié dédié à la détection permettant d’être en appui fort auprès des CTD et des clubs. 

 

Le développement au cœur de nos actions. 

La ligue soutient la formation de nos bénévoles dans le domaine de la technique, des dirigeants et de 

l’arbitrage. 

Il faut se préparer à l’afflux important de licenciés dans nos clubs dans le prolongement de Paris 2024. 

Objectif : 16000 licenciés. 

Il y a une semaine, j’ai signé avec FORMASAT une convention de partenariat pour préparer l’avenir en 

vous donnant les clefs pour accueillir de nouveaux licenciés, mais aussi être moteur dans l’apprentissage 

et la création d’emplois. 

 

L’emploi : La ligue accompagne les porteurs de projet d’emploi dans la création de groupement 

d'employeur et vous aide dans la réalisation des dossiers de subvention. 

 

Un nouvel emploi a été créé pour la détection. Bienvenu à Arnaud Avol, un apprenti en formation DEJEPS 

pour cette saison et d’autres vont être créés afin de dynamiser l’emploi. 

Des contrats d’apprentissage sont en cours d’étude pour des formations DEJEPS TT et DEJEPS APT afin 

de répondre à une demande des clubs. 

Un poste de Directeur de Ligue est en cours de création afin d’apporter le professionnalisme nécessaire 

dans notre fonctionnement et dans nos relations auprès de notre fédération et de nos institutions. 

Objectif : professionnaliser notre sport pour vous aider, vous les clubs. 

 

Se diversifier : Le Ping sous toutes ses formes  

Ping en extérieur, Ping VR, Le Ping éducatif (1 table à l’école), le Ping inclusif (Stade vers l’Emploi, le 

milieu carcéral). La Ligue s’investit dans ces domaines. 

N’oublions pas l’opération Une Table à l’Ecole. La Ligue à la fin de l’olympiade aura offert 24 tables dans 

24 écoles différentes réparties équitablement sur les 6 comités. Projet réalisé avec l’appui des CTD des 

comités et des clubs en soutien. Sans oublier l’Education Nationale et les fédérations scolaires et les 

municipalités pour l’installation des tables. 

Et également des tables offertes aux centres pénitentiaires 

La technique : 

La mutualisation des compétences autour du Pôle Espoirs qui regroupe actuellement les clubs de la 4S 

Tours et du TT Joué Lès Tours commence à porter ses fruits avec de très bons résultats. (TT Joué Equipe 

féminine championne d’Europe en Europe Trophy, Audrey Zarif Championne de France, Titouan Morel 

Gonzalez Championnat d’Europe U13 en double mixte) pour ne citer que les principaux. Et les sollicitations 

d’autres clubs, d’autres comités autour de ce projet montrent que celui-ci est viable. 

La réussite de nos joueuses, de nos joueurs passe par une volonté de tous de les aider à s’accomplir. 

Objectif : le sportif est au centre du projet. 



 

 

 
 

 

 

 

Rôle social et sociétal 

Vous le constatez le Tennis de Table comme le sport en général à un rôle social et sociétal primordial. La 

Ligue, aujourd’hui, se gère comme une entreprise avec tout ce qui est induit.  

Mais par ailleurs, à l’image de notre société, nous en subissons aujourd’hui les effets positifs et négatifs. Sur 

ce dernier point, je veux vous parler des comportements inacceptables et malheureusement de plus en plus 

nombreux de certains licenciés.  

L’Instance Régionale de Discipline a été saisie à de nombreuses reprises au cours de ces 2 dernières 

années. Triste constat. 

Le bon déroulement des compétitions est de la responsabilité de tous, dirigeants, éducateurs et arbitres.  

Vous avez tous, tout mon soutien. Nous sommes à votre disposition afin de vous aider en cas de difficultés. 

Pour le corps arbitral, très prochainement des actions de formation vont être engagées par les 

Commissions de Formation et d’Arbitrage afin de vous aider dans votre travail. 

 

Et les effets positifs me direz-vous ? 

L’année 2024 sera l’année de la grande cause nationale du sport voulue par le Président de la République. 

Bien évidemment, nous allons tous répondre présents. Mais pour cela il faut avoir les installations de 

disponibles et les moyens humains. J’en aborderai un seul car il me tient particulièrement à cœur, le 

bénévolat.  

 

POSITIVONS LE BENEVOLAT.  

 

Partageons notre passion : Donnons l’envie aux autres de devenir bénévole ! 

- Expliquons pourquoi nous nous sentons utiles et heureux d’agir pour les autres, 

- Expliquons Pourquoi nous sommes fiers d’appartenir à une équipe, 

- Expliquons en quoi le bénévolat nous a permis de nous épanouir. 

 

De vivre une expérience unique avec d’autres personnes unies par la même passion et je pense à ce 

TOP10 européen organisé à TOURS fin 2022 qui fût unanimement reconnu au niveau national et 

international comme une très belle réussite. 

 

Avant de conclure, je veux remercier tous nos partenaires institutionnels et privés qui j’en suis sûr 

continueront à nous soutenir à la hauteur de nos ambitions. En particulier, la Région Centre Val de Loire 

pour son soutien dans nos actions, son soutien à la licenciation, YEPS, son soutien à l’embauche, 

CAP’Asso, son soutien aux JOP 2024, Prends-Toi Aux Jeux. 

 



 

 

 
 

 

 

Pour conclure 

Je veux sincèrement vous dire à toutes et tous, dirigeants des clubs, à nos bénévoles qui œuvrent dans 

l’ombre, à mes collaborateurs élus et salariés à notre CTN MERCI pour votre investissement mais 

également MERCI à celles et ceux qui nous soutiennent dans l’ombre : nos conjoints, nos proches, nos 

amis, grâce à elles/eux rien ne serait possible, grâce à elles/eux tout est possible. 

 

Merci à toutes et tous pour votre attention, 

 

Vive le Sport, vive le Ping, Vive PARIS 2024 et que la fête soit belle 

 

 

 

 


